

みなみ

R1 竜王南小学校便り
No. 3
2019.5.28 発行
甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標

「楽しい学校（楽校）の創造」
— やる気 こん気 げん気 —

『勇氣 輝け 南っ子』 ～児童総会開催！～

校舎の南側には、1年生が種まきをした朝顔と2年生が育てているミニトマトの鉢が並んでいます。毎日水やりをしたり脇芽をとったり、子供たちは愛情を注いで植物の世話をしているのですが、その気持ちに responding してくれるかのように、植物たちは背丈をぐんぐん伸ばしています。令和元年の5月も、あっという間に終わろうとしています。

さて、5月21日（火）、3年生以上の児童が参加して第1回児童総会が開かれました。本年度の竜王南小学校児童会の方向性を決める大切な会です。児童たちは、事前に提案内容について各学級で話し合っており、当日はそれぞれ疑問に思ったことや付け加えたいこと、賛成意見などを次々に発言していました。話し合いの結果、今年度児童会テーマは『勇氣 輝け 南っ子』に決まりました。活動の3つの柱も提案されました。①「元気なあいさつ広めよう大作戦」②「日本一きれいな学校にしよう大作戦」③「楽しい学校生活を送ろう大作戦」です。また、委員会の活動内容についての提案もありました。総会で話し合われた児童会活動の取組は、すべてが「楽しい学校（楽校）の創造」につながっていきます。みんなで協力してよりよい竜王南小学校を創りあげていくことを誓い合いました。



「人権の花」贈呈式 ～1年生と6年生が参加～

5月20日（月）には、「人権の花」運動の一環として、竜王南小学校に人権の花が贈られました。人権の花運動は、協力して花を育てることを通じて、いたわりや思いやりの気持ちを育み、命の大切さなどを学んでもらうことを目的とするものです。昭和57年度から主に小学生を対象として実施しており、今年度、竜王南小学校が選ばれました。甲斐市の人権擁護委員、齊藤敏文様があいさつの中で、命を大切にすること、友達を大切にすることについてお話をしてくださいました。また、人権擁護委員の皆様方から、看板と花、プランターなどが贈られ、児童会長の神田佳音さんが、お礼の言葉を述べました。最後に、子供たちが書いた人権メッセージカードと花の種をつけた風船を大空に飛ばしました。風船はどこまで飛んでいったのでしょうか。飛ばした風船やメッセージを書いた紙は、自然に還る素材を使用しているそうです。

いただいた人権の花を全校で大切に育てながら、友達に対しても思いやりの心やいたわりの心を持ち、みんなでなかよく、いじめのない楽しい学校生活をつくっていきましょう。



命を守る取組 ～交通安全教室・避難訓練～

◆交通安全教室（1年）自転車教室（3年）

5月14日（火）に市の交通指導員さん、葦崎警察署の方を講師に招いて行いました。当日の天候は、あいにくの雨。体育館での実施となりました。1年生は歩道や道路の歩き方、信号のある交差点の渡り方について学習した後、横断歩道の模型を使って道路横断の仕方について確認をしました。3年生は自転車の乗り方や交差点の渡り方について学びました。また、DVDを見ながら、交通事故を未然に防ぐにはどうしたらよいか考えました。



◆避難訓練（全校）

授業中に大きな地震が発生したことを想定して、避難訓練を実施しました。今年度初めての避難訓練ということで、避難経路や避難の基本「お・か・し・も」について確認しました。自分の命を守るための大切な訓練であり、誰もが真剣に取り組みしていました。



－ やる気 こん気 げん気 －

楽しかった林間学校 【5年生】

5年生が初めての宿泊行事、林間学校に行ってきました。5月23～24日の1泊2日、北杜市の八ヶ岳少年自然の家に泊まりました。天候にも恵まれ、2日間の日程を終えることができました。大自然の中を仲間と協力しながらげん気よく進んだスコアオリエンテーリング、キャンプファイアーを囲みながら練習の

成果を披露したスタンツ、班で協力して作ったカレーライスが最高でした。林間学校のテーマ「友情と絆の林間学校」を見事に達成することができた2日間でした。これからの学校生活での、5年生の更なる活躍が楽しみです。



学校探検 【1・2年生】

2年生が1年生の手を引いて、校内にはどんな教室があるのかを案内する学校探検。2年生が、お姉さんお兄さんらしく、やる気をもって1年生をリードしていました。何をやる教室なのかを1年生にもわかるように説明することは簡単ではありません。でも、そこはさすが2年生。わかりやすい言葉で、上手に説明ができました。1年間での大きな成長を感じることができました。



修学旅行の出発迫る 【6年生】

5月29日から6年生は2泊3日で待ちに待った修学旅行に出かけます。わが国の産業・経済の発展した地域や歴史的な史跡を見学し、知識や理解を深めることが目的です。事前に学習したことを3日間の活動に生かすとともに、友情を深め、思い出に残る修学旅行になることを期待しています。